

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI
Kegiatan Vaksin Booster bagi Lansia di
Wilayah RT 09, Kelurahan Kalideres,
Kecamatan Kalideres, Jakarta Barat

Nama Panitia : Chelsya, SE, M.Ak.
Nama Mitra PKM : Wilayah Kelurahan RT 009 Kalideres, Jakarta Barat. Alamat Mitra
: Citra 1 (RT 009 RW 02), Kalideres, Jakarta Barat. Waktu Kegiatan
: Sabtu, 12 Maret 2022 (vaksin booster hari pertama)
Minggu, 13 Maret 2022 (vaksin booster hari kedua)

PENDAHULUAN

Munculnya Pandemi Covid-19 secara global menyebabkan kelumpuhan baik di segi ekonomi, politik, pendidikan dan kesehatan. Virus Covid-19 ini telah menimbulkan korban jiwa yang tidak sedikit, terutama bagi Lansia. Sebagian besar orang yang terpapar virus Covid-19 akan mengalami gejala ringan hingga berat. Gejala yang paling umum adalah demam, batuk kering, dan kelelahan. Gejala yang tidak umum seperti rasa tidak nyaman/ nyeri pada bagian tubuh (tenggorokan dan sendi tubuh), diare, konjungtivitas, sakit kepala, hilangnya indera perasa maupun penciuman, serta ruam pada kulit atau perubahan warna pada jari tangan atau jari kaki. Gejala yang serius yaitu kesulitan bernapas atau sesak napas, nyeri dada atau rasa tertekan pada dada dan hilangnya kemampuan berbicara atau bergerak. Penting sekali diadakan pemberian vaksin Covid-19 mulai dari penduduk lansia hingga penduduk yang berusia ≥ 18 tahun, untuk terciptanya *herd immunity*.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan pemberian vaksin *Booster* Covid-19 dengan merk *Pfizer* dilakukan di kantor RT 009 Citra 1, Kalideres, Jakarta Barat. Kegiatan berlangsung hari Sabtu tanggal 12 Maret 2022 untuk hari pertama dan hari Minggu tanggal 13 Maret 2022 untuk hari kedua vaksin *booster*, mulai dari jam 08.00 sampai jam 16.00 WIB. Peserta vaksin Covid-19 adalah lansia yang merupakan warga yang memiliki KTP berdomisili di RT 009 Kalideres Jakarta Barat. Peserta vaksin lansia harus mendaftarkan diri dengan membawa *fotocopy* KTP dan setelah mendaftar, peserta vaksin lansia akan menerima nomor antrian. Setelah nomor antrian peserta vaksin dipanggil, peserta vaksin akan diukur tekanan darah dan kadar oksigen dalam darah. Peserta Vaksin yang sudah diukur tekanan darah dan kadar oksigen dalam darah, akan dipanggil masuk ke dalam bilik khusus untuk disuntik vaksin *booster* merk *Pfizer*. Peserta vaksin lansia yang sudah selesai divaksin, akan diminta untuk menunggu beberapa menit untuk diwawancara mengenai kondisi peserta setelah disuntik vaksin.

HASIL PKM

Kegiatan pemberian vaksin bagi lansia warga RT 009 Kalideres Jakarta Barat yang diadakan tanggal 12 Maret 2022 (hari pertama) dan tanggal 13 Maret 2022 (hari kedua) selesai dengan jumlah peserta lansia yang mendaftar sebanyak 110 orang dengan usia di atas 50 tahun. Dalam pelaksanaannya, didapatkan 10 peserta lansia memiliki hasil tensi-nya tinggi sehingga belum bisa mendapatkan vaksin *booster*. Peserta vaksin lansia juga dihimbau untuk tetap menerapkan protokol kesehatan walaupun telah divaksin.



KESIMPULAN

Setelah pemberian vaksin *booster Pfizer* bagi lansia, diharapkan peserta vaksin lansia dapat terhindar dari virus Covid-19 dan tetap menerapkan protokol kesehatan yang berlaku. Dengan pemberian vaksin Covid-19, diharapkan tercipta *herd immunity* di lingkungan RT 009 Kalideres Jakarta Barat.

DAFTAR PUSTAKA

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Direktorat Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit. (2021). *Petunjuk Teknis Pelaksanaan Vaksinasi dalam rangka Penanggulangan Pandemi Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)*. Nomor HK.02.02/4/1/2021. Halaman 1 – 114. Januari 2021.

Makmun Armanto, Hazhiyah Fadhilah Siti. (2020). *Tinjauan Terkait Pengembangan Vaksin COVID-19*. Fakultas Kedokteran Universitas Muslim Indonesia, Volume 13, Nomor 2, Oktober 2020.

Jakarta, 12 Maret 2022



(Chelsya, SE, M.Ak)